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PASSIVE:

Das Passiv wird – gleich wie im Deutschen – folgend gebildet:

„be“ + „3rd Form“

Bsp: The house was built in 1985. – Das Haus wurde 1985 gebaut.
The cake is homemade. – Der Kuchen ist hausgemacht.

Der Unterschied zwischen Vorgangs- und Zustandspassiv zeigt sich im Englischen durch die 
Tense: Vorgangspassiv: gleiche Zeit wie im aktiven Satz; Zustandspassiv: Verschiebung um 
eine Tense nach hinten

Bsp: Die Getränke werden gezahlt. – The drinks are paid. (Vorgangspassiv)
Die Getränke sind (schon) bezahlt. – The drinks have been paid (already).

Das Passiv wird auch oft verwendet, um das deutsche „man“ ins Englische zu übertragen:

Bsp: Hier isst man normalerweise Knödel. – Usually, dumplings are eaten here.

Andere Möglichkeiten, um „man“ auszudrücken, ist die Verwendung von „you“ oder „they“:

Bsp: Man geht nicht einfach in ein Lokal und betrinkt sich. – You don’t just go into a pub
and get drunk.
Man kocht hier sehr gut. – They cook very well here.

Translate:
- Die Getränke werden getrennt verrechnet. (getrennt-separately, verrechnen- bill)
- Die Rechnung ist schon bezahlt. Sie wurde gestern abends bezahlt.
- Man kann hier sehr gut essen. Die Speisen werden exzellent zubereitet.
- Sie wurden von der Polizei zu dem Überfall befragt.
- Man sollte alle Fragen klären.
- Früher wurden oft frische Produkte serviert. Heute sind die meisten Speisen vorgemacht. (prepare) 
- Die Gebäude sind letztes Jahr saniert worden.
- Der Direktor wurde um 2 Uhr nachts angerufen.
- Das Feuer ist gelöscht (extinguish). Die Gäste wurden schon befragt (question).

Forms of „to be“

Present     Present Past    Present Will   going-to
Simple     Progr. Simple    Perfect Future   Future

I am am being was have been will be am going to be
you are are being were have been will be are going to be
he, she, it is is being was has been will be is going to be

we are are being were have been will be are going to be
you are are being were have been will be are going to be
they are are being were have been will be are going to be
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